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Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER zu Zustand und 

Sanierung von Rettungswachen 
  
 
Rettungswachen erfüllen unbestritten immens wichtige Aufgaben. Deshalb sollten sie sich in 
einem guten Zustand befinden. Einige Einrichtungen des Rettungsdienstes in Halle wurden 
in den letzten Jahren bereits saniert, für andere ist dies geplant. 
 
Wir fragen die Stadtverwaltung: 
 

1. Wann wurden welche Rettungswachen seit dem Jahr 2000 im halleschen Stadtgebiet 

saniert? (Bitte um Auflistung!) 

2. Für welche Einrichtungen des Rettungsdienstes sind Sanierungsmaßnahmen in den 

kommenden Jahren geplant? (Bitte um Auflistung mit Zeitplan!) 

3. Welche voraussichtliche Investitionssumme plant die Verwaltung bei diesen 

Sanierungsmaßnahmen ein? 

 
gez. Andreas Wels 
Vorsitzender 
Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER 
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